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Estimados vecinos de Orellana la Vieja:  
El Partido Popular sigue poniendo al día a todos los vecinos de la buena gestión que está haciendo 
nuestro Sr Alcalde. El año pasado, ya les comunicábamos que se había perdido UNA 
SUBVENCIÓN DE 40.000 € PARA LA ACCESIBILIDAD DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD  
EN EL CONVENTO DE SAN BENITO POR RETRASO EN LA SOLICITUD. Nos dijo que la 
recuperaría, A día de hoy aun seguimos sin ella, comenzamos con sus  promesas incumplidas…  
CAMPING CERRADO: Nuestro Gobierno local PP- IPEX cuando gobernó consiguió reabrir el 
camping y hacer los apartamentos turísticos en la antigua hospedería que estaba abandonada y 
cerrada por el equipo del PSOE.  
El camping sigue cerrado, con familias de usuarios campistas dentro, costándonos a todos el 
dinero y sin solucionar nada ni por parte de la Junta de Extremadura, ni de nuestro Alcalde. 

Aun seguimos con el caprichito del Sr. Alcalde…, con lo que criticaron ellos el campo de tiro…. 
Después de tantas promesas…, de que se iba a celebrar aquí el campeonato de fútbol playa el año 
pasado, de hacer las obras a toda prisa para celebrarlo en Agosto…resultó ser al final en la 
ALBUERA. El año pasado, después de la vergüenza, nos prometió el Alcalde, que se estaba 

CAMPO DE FÚTBOL PLAYA.  EL CAPRICHO DEL SR ALCALDE  



preparando todo para que este año se celebrara  en Orellana la Vieja…pues NADA, otra 
promesa incumplida del Sr Alcalde. Será en ALBACETE.   
Aun así, él sigue erre que erre…,  En el último Pleno dijo que el  campo de fútbol playa se pondría 
en una cantidad de 140.000 €, aun sin saber, cómo y cuándo se celebrará aquí. ¿Tan 
importante es gastar esa cantidad de dinero ahí? ¿No sería mejor invertir ese dinero en 
trabajos  para los ciudadanos o en arreglar muchos de los caminos que están mal? 

 
 
 
 
 
 

Al Alcalde que  cree  tener muy buen gusto, le ha dado por destruir todo lo que no le gusta del 
Gobierno anterior. Lo liquida en un momento porque lo dice él y punto.  

 
 Quitaron el Barco de la Rotonda de Acedera, porque al 

parecer era muy hortera, y como donde manda patrón, no 
manda marinero…se lo cargó porque se le antojó. 

 Quitaron el Parque de Reyes Huerta porque tampoco le 
gustaba. Actualmente está abandonado y por lo que se 
comenta va a llenarlo de piedras, que si le gustan mucho a 
nuestro Alcalde.  

Este año se ha cambiado la fiesta local de SAN ISIDRO por el LUNES DE CARNAVAL ; con 6 
votos a favor de los 4 concejales del PSOE y 2 concejales de Progreso; y 5 votos en contra; 3 
del Partido Popular, 1 de IPEX y 1 de Progreso. 
Desde nuestro grupo opinamos que ha sido una gran metedura de pata, ya que la Romería de San 
Isidro estaba muy arraigada al pueblo, llevaba muchos años celebrándose y con gran éxito de 
carrozas.  
El lunes de Carnaval fue un día de descanso para la mayoría de los orellanenses, sin provecho 
alguno; no se hizo absolutamente nada especial. Se celebró el desfile de niños a las 18,00 horas 
como siempre y se fue el día sin pena ni Gloria.  
Le pedimos desde aquí a nuestro Alcalde que vuelva a poner de fiesta local el día de San Isidro, 
ya que al fin y al cabo SE GASTÓ EL DINERO COMO SI HUBIESE SIDO FIESTA LOCAL, 
CON CARPA, Y ORQUESTA INCLUIDA, con la diferencia de que medio pueblo no pudo asistir 
porque tuvo que trabajar y los niños tenían cole, INCOHERENCIA TOTAL POR PARTE DE 
ESTE GOBIERNO ACTUAL.  Se les olvida que están gobernando en minoría y hacen y deshacen 
lo que les viene en ganas.  Ha cambiado la fecha de la Feria sin contar con nadie,  no se ha 
dado cuenta de que están 4  concejales gobernando y no puede decidir sin comentar a los 
demás 7 concejales  sus decisiones. Él junto con su grupo han decidido que la Feria sea  
del 12  al 16 de Agosto. 

AL ALCALDE LE HA DADO POR DESTRUIR TODO LO HECHO PO R EL GOBIERNO ANTERIOR  
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Este plano se lo dieron  a las personas que barren el pueblo. Cada barrendero 
lleva una parte, que se supone es su parte de trabajo a realizar, procurando no 
cruzarse ni hablar unos con otros, para no entretenerse. ¿Ésta es la idea de 
socialismo que tiene el PSOE? ¿Cuántos barrenderos hacen falta para poder 
llevar a cabo este plano? ¿No sería mejor trabajar en equipo? Debería dejar a 
los obreros trabajar agusto, no ser tan autoritario  y no tratar el Ayuntamiento 
como si fuera su empresa,  comunicarse más  con sus trabajadores y tener un 

pelín de empatía, aparte de no saturarles de horas cada verano. De sobra está comprobada la 
mayor productividad que se alcanza cuando la gente trabaja bien y agusto. Tanto plano para qué? 

Con la que lió cuando comenzó su andadura de alcalde, haciendo obras y cambiando 
puertas ¿para qué? Después de meses de obras,  ha cerrado la puerta y no se puede 
acceder al despacho del Alcalde. Está cerrado, clausurado. ¿POR QUÉ? Si alguien 
quiere una reunión con el Alcalde tiene que acceder por las oficinas donde están todos  
los trabajadores. La discreción y transparencia  brillan por su ausencia.  

 
El regadío ha sido y es  la mejor obra que se ha hecho en Orellana la Vieja, sin duda  
alguna, LA MÁS PRODUCTIVA.  Es uno de los pilares del desarrollo rural y de la 
seguridad alimentaria. Todos los arrendatarios son del pueblo,  jóvenes, y  con un 
gran futuro por delante. Están produciendo muchísima fruta, contratando y dando  
jornales a muchos vecinos de Orellana. Debemos de tratar de facilitarles la labor 
e intentar que este sector sea pionero en nuestra tierra, haciendo posible que 
sea una gran fuente de ingresos en nuestro pueblo, en lugar de estar siempre 
enfrentado a los arrendatarios amenazándoles con subirles las tasas.  

REGADÍOS 

DESPACHO DEL ALCALDE  

PLANO DE TRABAJO 



Mucha presencia y publicidad en el Entierro de la Sardina tuvo 
nuestro  Alcalde,  con tanto sombrero, tanta capa y su buen 
bastón… pero  al final, SE QUEDÓ MÁS DE MEDIO PUEBLO 
SIN SARDINAS!!!Parece  que de compras y organización no 
tiene mucha idea. ¡¡¡Tan bien quiso quedar…!!! A  los primeros de 
la fila les obsequió con 2 buenas sardinas y como la avaricia 
rompe el saco…pues que pasó? Que se quedó sin sardinas a la 
mitad de la gente. Muchos terminaron tomando sardinillas en lata y aperitivos  en los 
bares del pueblo. QUÉ ESCÁNDALO!!! Con lo propio y elegante  que iba él.  

- La Ley de pesca  del cangrejo y especies invasoras es un gran problema para las  familias que 
durante la temporada se dedican a la pesca del  cangrejo. Es una fuente de ingresos muy 
importante para Orellana y otras partes de España dedicadas a este sector. La Ley 42/2007 
desarrolla las disposiciones adoptadas en las CCAA. El 16 de marzo de 2016 los Ecologistas 
en acción y el PSOE  anularon varios preceptos del Real Decreto. Esto supone  un impacto 
negativo para los municipios rurales en los que las actividades deportivas, turísticas y de ocio se 
llevan a cabo, como es el caso de Orellana. QUEREMOS PESCAR SIN NINGÚN PROBLEMA!!! 
- El Alcalde está intentando poner en Orellana una Central  Fotovoltaica. Han contactado con una 
empresa que se fundó en noviembre de 2016 con un capital social de 3.500 euros. Orellana ya 
tiene una Termosolar y no tenemos tierras para perder 140 ha. Muchas personas estamos en 
contra y así seguiremos hasta anular esta operación que no crea puestos de trabajo en Orellana. 

SIN MELÓN, SIN SARDINAS…¿QUÉ SERÁ LO PRÓXIMO? 

CAOS CON EL TRÁFICO DE  ORELLANA  EN VERANO 

DEJADEZ EN ORELLANA  

LEY DE PESCA Y FOTOVOLTAICA  


